

## REFERENCES (par oomark) Objectifs

14-09-2016

Références (par oomark) n° 2351 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 15 septembre 2016 - 18:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

L'Ecole du Portique n'est pas péripatéticienne

A Athènes, Aristote enseignait en se promenant dans un gymnase, proche du temple d'Apollon lycien. Pour cette raison, on désigna ses disciples du nom de...(suite)

Topo : " Faut-il monétiser l'effort ?"

Inserm, communiqué de presse, 24 janvier 2013 :

- Avant

de nous engager dans un effort, notre cerveau décide de son opportunité en évaluant les coûts qu'il implique et les bénéfices qu'on peut en tirer. [...]

- L'accumulation

et la dissipation d'un signal cérébral de fatigue déclenchent respectivement la décision d'arrêter ou de reprendre un travail en cours. [...]

- Le

signal cérébral recherché correspondrait à l'activité d'une région particulière du cerveau, l'insula postérieure, qui est par ailleurs impliquée dans la perception de douleur. [...]

- La

perspective d'un gain monétaire important permet de repousser littéralement les limites [de l'effort], c'est à dire d'élever le seuil de fatigue à partir duquel le cerveau déclenche la pause.

La prise de tête en mathématiques implique l'insula postérieure

Les Echos, L'art de la stratégie, Encourager la performance, 2013 :

- Rémunérer

les salariés en fonction de leur performance les encourage généralement à accroître leurs efforts en direction des seules actions récompensées.

- Dans certains cas, c'est exactement le but poursuivi. [...]

- Mais

cette approche n'est pas toujours la bonne, dans la mesure où les employés risquent d'ignorer les activités non récompensées.

Comment encourager le bénévolat : payer les bénévoles ?

" La victoire aime l'effort." Catulle

La colle du jour : Remerciements : comment les formuler ? Réponse  
avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Conseil départemental de la Creuse. » Quelle est la proportion de femmes parmi les élus de cette assemblée ?

Réponse  
avec

Culture

COM

: Une annonce publicitaire des Pastilles Valda, à la façon de Zola. De quand date-t-elle ?

Réponse

avec

Quartier latin

: « Voltaire et Rousseau ». Les deux hommes se sont-ils rencontrés ?

Réponse

15 novembre 2016 : Séminaire de rentrée

ENJEUX ET DIMENSION HUMAINE DES TRANSFORMATIONS

VOIR

Partager  
sur twitter